

ENACAL REALIZÓ SEGUNDO FORO REGIONAL DE AGUA Y SANEAMIENTO EN ESTELÍ.

NOTA DE PRENSA

Managua, 17 de Agosto de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el pasado miércoles 31 de agosto se realizó con gran éxito en la ciudad de Estelí el Segundo Foro Regional de Proyectos de Restitución de Derechos al acceso al Agua y Saneamiento, en el marco del Programa Integral Sectorial de Agua Y Saneamiento Humano (PISASH).

En el evento, que tuvo lugar en el auditorio del Restaurante “Panorama”, participaron 140 protagonistas, líderes comunitarios, estudiantes universitarios, servidores públicos de ENACAL y de las municipalidades y tuvo como objetivo intercambiar experiencias e informar de los avances de la ejecución de los proyectos de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en las ciudades de Jalapa, Trinidad y Condega.

En este Primer Foro Regional se efectuaron ponencias sobre proyecciones, impacto y avances de la ejecución de las obras; así como temáticas de Restitución de Derechos, Acompañamiento Social a los proyectos, y las medidas que se están implementando en los acuíferos ante los efectos del Cambio Climático. Asimismo, se realizó una mesa redonda donde los participantes expusieron sus expectativas y experiencias propias en el desarrollo de las obras. También se presentó un stand de la Empresa con materiales informativos y suvenires para los presentes.

Los participantes del Foro agradecieron el esfuerzo que realiza el Buen Gobierno de Daniel a través de ENACAL, junto a los organismos financieros y cooperantes, para mejorar la calidad de vida de la población.

La Cra. María de los Angeles Huete de Jalapa dijo: “Me encantó este foro y es importante saber cómo está la situación de los proyectos de agua que está impulsando nuestro gobierno. En Jalapa estamos muy agradecidos primero con Dios, el gobierno y los organismos donantes. Teníamos una situación difícil con el agua en Jalapa había que acarrear el agua de los pozos de donde encontrábamos, y ahora estamos viendo este grandioso proyecto y estamos muy alegre” .Por su parte el Cro. René Ayerdis, estudiante de la FAREM Estelí afirmó “Esto es estupendo y es bueno que se esté avanzando en el tema de agua y saneamiento y con este foro me ayudó a saber lo que se está haciendo. He escuchado a los alcaldes de Condega y la Trinidad y los problemas que tienen en las comunidades y les va a llegar el servicio”.

En Jalapa se está ejecutando un proyecto de con Agua Potable que atenderá a 4,398 protagonistas, con 733 conexiones domiciliarias nuevas. Mientras que en Condega está

en proceso de licitación el proyecto de saneamiento que atenderá a 12,700 protagonistas, que contempla una Planta de Tratamiento de Aguas residuales, redes y manjoles. En La Trinidad también se ejecutará un proyecto de saneamiento que en este momento está en proceso de firma del contrato, y la meta es atender a 10,400 protagonistas con una Planta de Tratamiento de aguas residuales, redes y manjoles.

El Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH) atenderá en una Primera Fase (2014-2019) a 19 ciudades del país con una inversión de 343 millones de dólares; esperando mejorar el servicio de agua potable a más de 600 mil personas y proveer el acceso al saneamiento mejorado a 240 mil pobladores. Estas obras de progreso que impulsa el Buen Gobierno de Daniel por amor a Nicaragua son financiadas con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, la Cooperación Española a través de AECID, la Unión Europea a través del mecanismo LAIF, Banco Centroamericano de Integración Económica (BECIE) y el Banco Europeo de Inversión (BEI).